

NOTA DE PRENSA Nº 028 -2012-GR.CAJ/GSRCH-C.RR.PP.

Avanzan trabajos en la carretera Los Arenales – Choropampa

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, viene avanzando con la formulación del respectivo expediente técnico para el afirmado de 12 kilómetros".

Un buen avance muestran las labores que corresponden al proyecto denominado Construcción de la trocha carrozable Los

Arenales — Choropampa que apoya el Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, con un presupuesto de 218,000.00 nuevos soles.

Debemos señalar que, dentro de las metas previstas, (ejercicio presupuestal 2011) se ha considerado la apertura de 1.7 kilómetros de trocha, acciones que han venido posponiéndose por razones climatológicas. Los trabajos se reiniciaron el pasado 09 de abril y a la fecha se ha avanzado con la apertura de 201 metros en roca fija así como 103 metros en material suelto y roca suelta.

En cumplimiento a lo dispuesto por el Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, la Gerencia Sub Regional de Chota, en su condición de ente ejecutor del proyecto, viene avanzando con la formulación del expediente técnico para el afirmado de 12 kilómetros de trocha carrozable, construcción de cunetas, alcantarillas, muro de sostenimiento y señalización; el monto necesario para este fin asciende a 835 MIL nuevos soles, recursos correspondientes al ejercicio presupuestal 2012.

El Gerente Sub Regional, Soc. Carlos M. Roncal Noriega, en tono optimista señala que de todas maneras este año entrará en funcionamiento esta importante vía para interconectar al distrito de Choropampa con los diferentes centros de influencia, preferentemente con los mercados locales, regionales y nacionales.

Se agradece su difusión

Miércoles, 18 de abril de 2012.